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Encabezados por su coordinador en San Lázaro, Reyes Tamez Guerra, los diputados del Panal
pidieron que la propia ASF presente un diagnóstico que explique la razón por la cual la reforma
a la Ley del ISSSTE no ha dado los resultados esperados, ...Leer todo el artículo »
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.cronica.com.mx/nota.php%3Fid_nota%3D590421&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABA7ZLV8ARIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=4jqkcYdvYyY&amp;usg=AFQjCNGQoC0TJA_r7PoshMmWL91lMZb05w

